

# Le gouvernement alloue 550 millions d'euros à l'innovation et la recherche

*Le gouvernement a annoncé jeudi engager 550 millions d'euros dans l'innovation industrielle et la recherche pour appuyer la reprise économique.*

Temps de lecture : minute

---

4 juin 2020

*"Nous sommes à un moment où il est particulièrement important d'investir dans la recherche et l'innovation, comme vecteur de relance, de construction de notre futur commun et de compétitivité de nos filières industrielles" , précise Frédérique Vidal, ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation dans un communiqué.*

Pour cela, le gouvernement va mobiliser *"plusieurs dispositifs du Programme d'investissements d'avenir (PIA)"*. Cent millions d'euros iront à l'innovation des filières industrielles sous forme d'aides aux projets de recherche et développement structurants pour la compétitivité (PSPC). D'autre part, les instituts de recherche technologique (IRT) et pour la transition énergétique (ITE) *"bénéficieront d'une nouvelle tranche de financements pluriannuels pour près de 320 millions d'euros jusqu'en 2023, auxquels pourront s'ajouter plus de 130 millions d'euros jusqu'en 2025 en fonction des engagements des partenaires"*.

*"Les crises se caractérisent souvent par une diminution des budgets de R&D et d'innovation car les acteurs publics et privés sont incités à économiser et parer au plus pressé. Au contraire, nous estimons que c'est en mobilisant tous les talents et les ressources disponibles en matière*

*d'innovation que nous pourrons relancer notre industrie et accélérer sa transformation pour la rendre plus verte, plus numérique et plus compétitive"* , indique Agnès Pannier-Runacher, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Economie et des Finances.

---

Article écrit par AFP